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Câmara Municipal de AIto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/MÀ

REQUERIMENTO NO

Senhora pÍesidente,

Davids Lopes Lima, vereador deste municípioREQuE& na forma regimental, que

após aprovado seja encaminhado a Prefeita Municipal a integra da seguinte proposição:

"Requeíro a Prefeita Municipal, gue aubrize a
realização de *ruigs de recuperação da estrada
vicinal gue liga a sde do município ao povudo
Sembal ",

]USTIFICATIVA

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores,

A estrada é de extrema importância para os moradores do povoado Sembal e
localidades adjacentes haja visto que os agricultores utilizam a mesma para p
escoamento da produção agrícola para sua comercialização na cidade

Há ainda as pessoas que utilizam diariamente aquela via para se dirigir à sede
do município em busca de consulta médica, frequência em escolas, além de buscar
serviços diverso que só estão disponÍveis na cidade.

A estrada foi muito danificada pelas intempéries do período chuvoso e

atualmente está quase intrafegável.

Plenário vereadora Éríca Vieira da Câmara MunicÍpal de Alto Alegre do Maranhão-MA,

11 de junho de 2025.

Davids Lopês Lima
Vereador

Rua São Lucas - Bairro Santo Antonio, S,N. Alto Alegre do Maranhão-MA.
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